

Ltd. KVR Allroggen berichtete, dass im Bereich „Arbeitslose U25“ für den Zeitraum Mai 2006 bis Dezember 2006 eine positive Entwicklung stattgefunden habe. Es handele sich um junge Menschen, die aus der Arbeitslosigkeit in ein sozialversicherungspflichtiges Beschäftigungsverhältnis, eine Qualifizierung oder in eine weitere Ausbildung vermittelt werden konnten. Es sei ein positiver Trend festzustellen, hin zu einer anhaltenden guten Entwicklung.

Ansonsten werde auf die Anlage 4 der Einladung zur Jugendhilfeausschusssitzung verwiesen.